



Ayuntamiento Villa la Mata

BOLETIN INFORMATIVO

JUNIO 2023

Ayuntamiento continúa acondicionamiento e imprimación de calles

La eficiencia en los trabajos que realiza el ayuntamiento municipal no se detienen en aras de mejorar la calidad de vida de los ciudadanos, tal es el caso, de la continuidad en las labores de acondicionamiento e imprimación de las calles del municipio, lo que daría al traste con el pavimento definitivo, anhelado por los munícipes.

Ahora le ha tocado a la calle que va al sector Nueva Esperanza, y que comunica hasta el Hospital Municipal Villa La Mata. Allí, brigadas de trabajo se encuentran facilitando dichas labores.



Contenes y aceras en barrio Amor y Paz

Ayuntamiento dispuso la construcción de contenes y aceras en el sector Amor y Paz. De esta forma siguen los trabajos de adecuación de las calles del municipio por disposición del alcalde Miguel Martínez.



Alcalde recibe equipos ganadores torneo dedicado a José González (Sacó)
El alcalde Miguel Martínez recibió a los equipos que resultaron ganadores en el torneo dedicado al empresario José González (Sacó), actividad realizada en el Salón de Sesiones del Ayuntamiento Villa La Mata, en la cual se entregaron los reconocimientos como premios logrados por los diferentes atletas. Allí, el Alcalde expresó su felicitación a los deportistas por haber puesto al pueblo a disfrutar en cada juego, además, que podrán contar siempre con él no solo como Alcalde sino como familia y empresario para el desarrollo de estas actividades



Ayuntamiento reconocido por Escuela Técnica Laboral Elsa Fabián. El Ayuntamiento Municipal Villa La Mata fue reconocido por los aportes que realiza a la Escuela Técnica Laboral Elsa Fabián, reconocimiento fue dado durante la 2da Entrega de Certificados de dicha institución educativa a Nery Polo, asistente del alcalde Miguel Martínez.

Ana Luisa Pérez (Elsa), directora de la Escuela, dijo que Miguel Martínez en representación del Ayuntamiento, siempre ha estado dispuesto a colaborar con la institución que dirige, cosa que le ha valido para ser reconocido.

De su lado, Nery Polo expresó que, "siempre que se trate de obras de bien social, desde el gobierno municipal se harán los ajustes necesarios para colaborar, y más, si se trata de la educación".



Se realizó nueva Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género en Villa La Mata
Una nueva Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género se realizó en el día de ayer en el salón de sesiones del Ayuntamiento, en donde participaron varias instituciones.
Se recuerda que dichas mesas se llevan a cabo con la intención de que las organizaciones sean las protagonistas de atraer la paz y la seguridad en la sociedad con la ayuda de las instituciones del gobierno que son encargadas para ello.



Alcalde participa actividad 14/24 junto a Peña Guaba

El alcalde Miguel Martínez participó, junto al director del Gabinete de Políticas Sociales del gobierno, el señor Tony Peña Guaba, de la apertura del programa 14/24 que se llevará a efecto en la Escuela Técnica Laboral Elsa Fabián.

Allí, el Alcalde, expresó: "En nombre de mi municipio y en el mío propio agradezco de corazón, el que el Presidente de la República, a través de la persona de Tony Peña Guaba, haya traído esta oportunidad a los jóvenes de mi municipio. Es un programa que viene a incluir y a rescatar a esos jóvenes que no han podido hacer o terminar su carrera, y que puedan hacerse de una carrera técnica, e incluirse en la oferta laboral que representa nuestra provincia y el país".



El alcalde Miguel Martínez expresa sus condolencias y profundo pesar a los familiares de su homólogo de Cotuí Bienvenido Antonio Lazala Fabián (Ñeñé), quien ha partido al encuentro definitivo con el Señor.

¡Qué le acoja en su Santo Seno y le dé el descanso eterno al alma de quién en vida se llamó Bienvenido Antonio Lazala Fabián (Ñeñé)!

¡Paz a su alma!



Ayuntamiento construye reductores de velocidad o "policías acostados" a petición de la comunidad de El Batey

El alcalde Miguel Martínez, atendiendo a un reclamo de las personas del sector El Batey de Soto, los cuales habían solicitado la construcción de varios reductores de velocidad o policías acostados, dispuso su construcción, los que, a partir de ahora van a disminuir la cantidad de accidentes, algunos muy lamentables, que ocurrían allí por su falta, y por la irresponsabilidad de los conductores que por allí transitan a alta velocidad y sin precaución.



Ayuntamiento de Villa la Mata Marcando un Antes y un Después

